

EKSPOS

Patroli Perintis Presisi Polres Tasikmalaya Kota, Pantau Pemukiman Warga Antisipasi Tindak Kriminal dan C3

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:32



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif, Polres Tasikmalaya Kota melalui unit Patroli Perintis Presisi secara rutin melakukan patroli di kawasan pemukiman warga. Kegiatan ini bertujuan untuk

mengantisipasi terjadinya tindak kriminal, seperti Curas (Pencurian dengan kekerasan), Curat (Pencurian dengan pemberatan), dan C3 (Curanmor – Pencurian kendaraan bermotor).

Patroli yang dilakukan oleh personel Patroli Perintis Presisi ini menyoar area pemukiman padat penduduk, jalan-jalan umum, serta titik-titik rawan lainnya yang berpotensi menjadi sasaran tindak kriminal. Selain melakukan pengecekan di kawasan pemukiman, petugas juga memberikan sosialisasi kepada warga terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti pengamanan kendaraan, penggunaan alat pengaman rumah, dan kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono , melalui Kasat Sabhara, AKP Hartono menyatakan bahwa kegiatan patroli Perintis Presisi ini merupakan bagian dari upaya Polres Tasikmalaya Kota dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami terus meningkatkan patroli di kawasan pemukiman warga untuk mencegah potensi tindak kriminal, terutama yang berkaitan dengan C3. Selain itu, kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan menjaga keamanan lingkungan," ujarnya, Sabtu (07/12/24)

Petugas patroli juga melakukan dialog langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, serta memberikan informasi terkait perkembangan situasi keamanan. Melalui patroli ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas, serta semakin peduli terhadap pentingnya menjaga keamanan bersama.

Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus menciptakan wilayah yang aman dan bebas dari tindak kejahatan, khususnya dalam menghadapi ancaman C3 dan kejahatan lainnya.

Kontak: Polres Tasikmalaya Kota

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polres]

#PolresTasikmalayaKota #PatroliPerintisPresisi #KeamananKamtibmas #C3
#AntisipasiTindakKriminal #Polri #Tasikmalaya